



EISA Sieger 2015-16



Dieser engagierte Plattenspieler profitiert ganz erheblich von Pro-Jects Entwicklungen für die teureren RPM-Modelle und bietet eine Reihe von Innovationen, die seine Klangqualität nach oben treiben. So bestehen das bumerangförmige -Chassis und der Plattenteller aus hochverdichtetem MDF, Letzterer mit einer Lage aus recyceltem Vinyl obendrauf. Für perfekten Lauf wird der ausgelagerte Motor über ein präzise arbeitendes externes Schaltnetzteil versorgt. Ein wichtiges Bauteil ist der zehn Zoll lange bedämpfte S-Tonarm aus Aluminium, der im Interesse optimaler Stabilität von vergossenen Carbonfasern umschlossen wird. Er führt einen speziell für Pro-Ject gefertigten, mit Silberdraht versehenen MM-Tonabnehmer aus Ortofons 2M-Serie. Der macht diesen beeindruckenden Plattenspieler komplett, der durch sein gleichermaßen stabiles wie rhythmisch anmachendes Klangbild besticht.

<https://www.eisa.eu/awards/hi-fi/8/european-turntable-2015-2016.html>